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廣深港高鐵是香港重要的民生工程，有利於香港的長遠經濟發展， 而 “一地兩

檢” 的倡議，是發揮高鐵效能和便利市民前往內地各城市的一項重要措施，早

在深圳灣口岸已實施多時，運作良好，並沒有出現任何爭議。而且這項措施對

泛珠三角一體化和粵港澳大灣區建設起了重大的作用。 

 

本會認為在西九站設 “一地兩檢” 的安排相比 “兩地兩檢” 或其他方案更為適

合。相信廣大的市民都不願意看到這項對香港未來發展至關重要的高鐵工程只

淪為一條普通的直通車。在此本會希望立法會能盡快通過《廣深港高鐵(一地兩

檢)條例草案》，以便香港市民能夠順利在今年第三季度如期乘坐高鐵出行。 
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